

# GUTE ERGEBNISSE ERZIELT

## Eidgenössisches Feldschiessen in Castiel

Von Peter Jeger

Kürzlich konnte in Castiel das Eidgenössische Feldschiessen bei ausgezeichneten Wetterverhältnissen erfolgreich absolviert werden. Zum dritten Mal haben die beiden Schützenvereine Lünen-Castiel-Calfreisen und Peist das Feldschiessen gemeinsam durchgeführt. Die Beteiligung gegenüber den letzten Jahren war rückläufig. Trotzdem ergab es für die Vereine jeweils ein gutes Sektionsresultat. Andreas Jäger durfte man zu dem ausgezeichneten Resultat von 70 Punkten gratulieren, nahe am Maximum, obwohl er es nicht auf seinem «Heimstand» in Peist erzielt hat. Die Castieler Vereinsmitglieder haben den Anlass bestens organisiert und boten eine gemütliche Festwirtschaft, wo sich die Gelegenheit bot, bei Grilliertem zusammen

zu sitzen, zu diskutieren sowie das wunderschöne Juniwochenende zu geniessen.

Einzelresultate mit Auszeichnungskarte:

Schützenverein Peist

Andreas Jäger 70 Punkte, Mario Vogler 67, Christoph Menegon, Heinz Meister, Peter Beeli je 66, Peter Vogler, Peter Jeger je 64, Meinrad Jäger, Martin Jäger, Dominik Zippert, Ricardo Beeli je 63, Bernhard Vogler, Bartholomé Jäger je 62, Rochus Caluori sen. und Rochus Caluori jun. je 59 Pkt.

Peter Jäger 58 Pkt. und Dominik Meister 57 Punkte.

Schützenverein LCC

Patrik Bircher 66 Pkt., Iren Sprecher 65, Bruno Hanselmann, Andreas Ritter je 64, Rolf Sprecher 62, Markus Sprecher, Mirco Grigis je 61, Johannes Hemmi, je 64, Hans Sprecher, Anja Sprecher je 60, Fadri Gadiet, Fabio Ritter, Cedric Cavigelli je 59, Rico Deflo-

rin 58, Norman Gadiet, Jürg Sprecher je 57 Pkt., Martin Andrea Sprecher, Martin Bircher 55, und Hansruedi Ritter 54 Punkte.

Die komplette Rangliste ist auf der Homepage des Schützenvereins Peist ersichtlich [www.maduz.jimdo.com](http://www.maduz.jimdo.com)



# BEIM SCHÜTZENFEST IN VALS



Alle Teilnehmer in Vals mit der neuen Vereinsjacke.

Bild zVg

js. Der Schützenverein Lünen-Castiel-Calfreisen hat am vergangenen Wochenende am Kantonalen Schützenfest im Bündner Oberland teilgenommen. Die Schützen aus dem Schanfigg waren zwei Tage in Vals und haben die Kameradschaft und die Geselligkeit genossen. Es wurden aber auch gute Resultate geschossen. Teilgenommen haben 23 Schützinnen und Schützen.